

El proyecto español recibe una subvención de 5.000 millones de pesetas

## Apoyo definitivo de la CE al segundo Grupo Térmico de Puertollano

La Comisión Técnica de la Comunidad Europea (CE) encargada de asuntos energéticos ha aprobado conceder una subvención de 5.000 millones de pesetas al proyecto español para la construcción en Puertollano de un segundo Grupo Térmico de Alta Tecnología. Esta histórica decisión supone el espaldarazo definitivo al proyecto.

El proyecto español presentado por ENDESA desbancó a otros dos proyectos, uno danés con participación alemana y otro exclusivamente alemán. Diez de los doce miembros de la Comisión Técnica del Pro-

yecto «Thermie» de la CE votaron a favor de la propuesta española, que convierte a Puertollano en un gran escaparate de la tecnología más avanzada y limpia del uso del carbón para producir energía eléctrica.

El Alcalde, Santiago Moreno, viajó a Bruselas en compañía de los técnicos de ENDESA para avalar con su presencia la aceptación del proyecto por los ciudadanos de Puertollano. Para el Alcalde «el mérito es del equipo de técnicos y de ingenieros que han diseñado el proyecto y que han aceptado el reto que supone montar una Central Térmica con tecnología innovadora».

(Información en Pág. 5)

Apoyo unánime del Pleno contra el consumo de drogas

## Las tasas municipales experimentarán el próximo año una subida del 6,5%

Los impuestos y tasas municipales experimentarán en 1992 una subida del 6,5% según acordó el Pleno Ordinario de la Corporación en la sesión celebrada el 31 de octubre. La moción del Grupo Popular contra el consumo de drogas recibió el apoyo unánime de todas las fuerzas.

El gravamen de Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI) aumentará el próximo año un 6,25%, lo que significa que los propietarios de viviendas pagarán 8.500 pts. por cada millón catastral del inmueble. Este incremento fue acordado con los votos favorables de los Grupos Socialista, Popular e Iniciativa Ciudadana, y el voto en contra de Izquierda Unida.

La subida de las tarifas de agua potable de un 10% por cada metro cúbico, ha venido determinado por el aumento de los costes de funcionamiento de la potabilizadora, y por la subida de 2 puntos por metro cúbico (15%) en el recibo que la empresa REPSOL repercute por los gastos de conducción del agua. También se incrementaron las tarifas del servicio del transporte urbano público para 1992.

El Pleno aprobó la moción presentada por el Grupo Popular sobre el consumo de drogas.

Dicha moción señala, entre otros puntos, la necesidad de potenciar la asistencia médica a los drogodependientes, realizar campañas informativas dirigidas a padres, educadores y

alumnos y agilizar los trámites para abrir en Puertollano un Centro de Atención al Drogodependiente.

(Información en Pág. 3)



**EL TRAGO DE BORRELL** Al Ministro de Obras Públicas y Transportes, José Borrell, le supo a gloria el agua ferruginosa de la «Fuente Agria» que bebió con avidez durante la inesperada visita que efectuó a nuestra Ciudad, el pasado 17 de octubre. La explosión de dos artefactos colocados en la vía del Tren de Alta Velocidad, a la altura del Estadio Municipal, impidieron que el convoy con la comitiva oficial continuase viaje a Sevilla en el primer recorrido de pruebas del TAV hasta que la vía fue reparada. El Ministro dio una rueda de prensa y recorrió nuestra Ciudad acompañado del Alcalde, Santiago Moreno, con un alto obligado en la «Fuente Agria» como muestra la fotografía.

Almacenados en «La Tejera del Cura»

## Comenzó la retirada de los bidones tóxicos



El pasado día 11 se iniciaron los trabajos de retirada de los residuos tóxicos almacenados en la «Tejera del Cura», a instancias de la resolución administrativa dictada por la Consejería de Industria y Turismo de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.

El Consejero de Industria y Turismo, José Luis Ros Maorad, firmó el pasado 17 de octubre la resolución que pone fin al expediente incoado por el almacenamiento de bidones con residuos tóxicos en el paraje conocido como «La Tejera del Cura».

(Continúa en Pág. 6)

## SUMARIO

### ENTREVISTA

Nuevo éxito deportivo de la historia de nuestra Ciudad: Francisca Moreno, Campeona de España de Jiu-Jitsu por segundo año consecutivo.

(Pág. 7)

### VIVIENDA

Sesenta nuevas viviendas sociales realojarán a familias de la Barriada 630, por el estado ruinoso de sus hogares.

(Pág. 6)

### CARTEL REGALO

La Concejalía de la Mujer ha puesto en marcha un amplio programa con el objetivo de hacer realidad el principio constitucional de igualdad entre hombres y mujeres. Se ha iniciado este Programa con una Campaña de divulgación que comprende la publicación de un tríptico informativo y el cartel que reproducimos en la última página.

(Ultima Página)